

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ • MODEL KIT • MODÈLE RÉDUIT • MODELLBAUSATZ • KIT DE MAQUETAS

MAQUETAS
SCALE 1/72



По итогам боевых испытаний танка KV во время Финской войны в 1940 году Военный Совет Северо-Западного фронта постановил оснастить боевую машину 152 мм гаубицей. Поиском был нужен танк для уничтожения оборонительных сооружений «Линия Манштейна». Уже в феврале три KV с «башней» базисной MT-1, изготовленные на Ленинградском Кировском заводе (ЛКЗ), прибыли на фронт. Для полноты полноты оценки машины в августе-сентябре 1940 года на ЛКЗ была создана «башня» с «башней» базисной конструкции. С осени 1940 по январь 1941 года на ЛКЗ было собрано 180 танков этого типа. Именно такой танк KV-2 1941 года и копирует эта модель. Почти все KV-2 были потеряны в течение более 1941 года, но по крайней мере один танк Ленинградского фронта успел повоевать на «Нарвском пятачке» зимой 1941 года, а потом участвовал в Красноборской наступательной операции 1943 года, так ему удалось встретиться с немцами «лицом».

Following the results of combat tests of the KV tank during the Finnish War in 1940, the Military Council of the North-Western Front decided to equip the vehicle with a 152 mm howitzer. The troops needed the tank to destroy the defences of the Mannerheim Line. Already in February three KV with the big gun arrived at the Leningrad front. In August-September 1940, the big howitzer turret of lightweight design was created at LKZ. From autumn 1940 to June 1941, 180 tanks of this type were assembled at LKZ. This is the KV-2 tank of 1941, which this model copies. Almost all KV-2s were lost in the heavy battles of 1941, but at least one tank of the Leningrad Front managed to fight on the 'Narva Pятачок' in the winter of 1941, and then participated in the Krasnoborsk offensive operation of 1943, when it had a chance to meet German Tigers.

150
TOTAL PARTS

9,6 cm

5084



СОВЕТСКИЙ ТЯЖЕЛЫЙ ТАНК KV-2
SOVIET HEAVY TANK KV-2

5084

СОВЕТСКИЙ
ТЯЖЕЛЫЙ ТАНК
KV-2



MAQUETAS
SCALE
1/72







"ZVEZDA"



"TAMIYA"





5084

1/72

528

01

528

02

4

05

KV-2

224

03

224

04

